

Dekatkan Layanan Pajak, Bapenda Kobar Gelar SASAH di Desa Amin Jaya



MMC Kobar – Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Kotawaringin Barat (Kobar) kembali melaksanakan program Sumbang Desa Pajak Daerah (SASAH) sebagai upaya mendekatkan pelayanan pajak kepada masyarakat. Pada kesempatan kali ini, SASAH digelar di Desa Amin Jaya, Kecamatan Pangkalan Banteng, pada Rabu (27/8/2025), bertempat di kantor desa setempat.

Melalui SASAH, masyarakat Desa Amin Jaya mendapatkan akses lebih mudah terhadap berbagai layanan perpajakan, mulai dari pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2), konsultasi pajak daerah, sosialisasi penggunaan aplikasi *Sentuh Pajak Kobar*, hingga informasi mengenai

kanal pembayaran pajak melalui perbankan maupun layanan digital dan gerai modern. Kehadiran program ini diharapkan dapat memberikan kemudahan sekaligus meningkatkan kesadaran masyarakat dalam melaksanakan kewajiban perpajakan.

Kepala Bapenda Kobar, M. Nursyah Ikhsan, menegaskan bahwa SASAH merupakan wujud nyata komitmen pemerintah daerah dalam memberikan pelayanan yang lebih dekat, cepat, dan transparan kepada masyarakat. “Dengan adanya SASAH, kami ingin memastikan seluruh masyarakat, khususnya yang berada di desa-desa, dapat lebih mudah mengakses layanan pajak daerah. Program ini juga menjadi bagian dari upaya meningkatkan kepatuhan masyarakat sekaligus mengoptimalkan Pendapatan Asli Daerah (PAD),” ujarnya.

Kepala Bidang Pendapatan Pajak Daerah Wilayah III, Sri Yuliani, menyampaikan bahwa Desa Amin Jaya dipilih sebagai lokasi SASAH karena memiliki potensi pajak yang cukup besar. “Kami melihat antusiasme warga cukup tinggi. Harapannya, dengan kegiatan ini, tunggakan PBB-P2 dapat ditekan sekaligus mendorong kesadaran masyarakat dalam memenuhi kewajiban pajak,” jelasnya.

Hal senada juga disampaikan Kepala Bidang Pengembangan dan Pengendalian PAD, Derry Damayanti, yang menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah daerah dan masyarakat dalam mendukung peningkatan PAD. “Optimalisasi PAD tidak hanya melalui intensifikasi dan ekstensifikasi, tetapi juga lewat pendekatan langsung ke masyarakat melalui program seperti SASAH. Dengan begitu, layanan pajak menjadi lebih transparan, mudah, dan terjangkau bagi seluruh lapisan masyarakat,” ungkapnya.

Sebagai informasi, SASAH akan terus dilaksanakan secara bergilir di berbagai desa di Kabupaten Kotawaringin Barat. Program ini menjadi salah satu strategi Bapenda Kobar dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik sekaligus memperkuat basis pendapatan daerah untuk mendukung pembangunan yang berkelanjutan.

Cerdas Pajak Bersama Sinpelaja

Lapor pajak sekarang bisa di Sentuh Pajak Kobar App lho, download sekarang di Google Play Store!